



C o m m u n i q u é

ART ACTUEL

# Matthieu 16:18

## Matthieu 16:18

Patrick Dubé

Vernissage le vendredi 27 mars 2009 à 19h

Exposition du 27 mars au 19 avril 2009

**Galerie Le 36**

36, rue Couillard, Vieux Québec, G1R 3T3

Heures d'ouverture :

Ouvert les vendredi, samedi et dimanche, de 14h à 17h

Pour information : (418) 692-1806

**Récipiendaire du prix d'excellence offert par la Galerie le 36 pour la promotion 2007-2008 des étudiants finissants du Baccalauréat en arts visuels de l'Université Laval, Patrick Dubé nous présente une exposition qu'il a intitulée Matthieu 16: 18. Étudiant actuellement à la maîtrise à l'Université du Québec à Chicoutimi, Patrick Dubé construit ses œuvres à partir d'un répertoire de signes appartenant à des horizons divers et empruntés à la culture populaire.**

«Cette exposition s'est développée par une archéologie d'un système signifiant reliée au mythique en arts visuels, ce qui me permet d'aborder l'iconographie religieuse de façon singulière et communicative dans mon processus de création. Mes œuvres ont comme objectif d'impliquer le spectateur-acteur dans une expérimentation privée. Ainsi je veux charmer l'autre par une expérience esthétique, un échange physique et sensoriel. Je réalise des dispositifs, des installations et des projets picturaux qui détournent la lecture du participant par un jeu, une génuflexion, une prière, un signe de la croix... Une rencontre. Parfois, l'assemblage, le collage et la fusion d'images populaires (strates de cultures) provenant des médias composent le champ pictural, d'autres fois une installation présente la multiplication de statuettes sacrées jumelées à des objets utilitaires. Ce genre de propositions évoque encore des discours actuels tout en remémorant certains souvenirs. Je propose des projets qui utilisent des stéréotypes de l'art commercial et populaire afin de transposer un sujet qui se veut à la fois sacré et profane.»

Patrick Dubé